
Modaes

Cosmética

Elizabeth Arden ficha a Goldman Sachs para explorar una posible venta tras el interés de LG

Modaes
28 abr 2014 - 11:13

Elizabeth Arden mueve ficha. El grupo estadounidense de cosmética y perfumería ha contratado a **Goldman Sachs** para explorar una posible operación de venta y ya ha contactado con un reducido grupo de posibles interesados. Este movimiento se produce tras el interés despertado en el gigante tecnológico surcoreano LG.

La compañía de cosmética, que tiene una capitalización bursátil de 960 millones de dólares (693 millones de euros), ha decidido dar un paso tras las declaraciones realizadas por un portavoz de **LG** a *WWD*, en las que confirmaba que **Elizabeth Arden** estaba siendo analizada por la empresa como posible objetivo.

Elizabeth Arden se encuentra en una situación complicada, tras la reducción de su cifra de negocio en mercados estratégicos como Estados Unidos en los últimos doce meses, por lo que la venta le permitiría contar con capital suficiente para reforzar esos mercados y apostar por la expansión internacional en otros en los que todavía o tiene presencia.

1 / 1

<https://www.modaes.com/cosmetica/elizabeth-arden-ficha-a-goldman-sachs-para-explorar-una-posible-venta-tras-el-interes-de-lg>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.
